

**UPAYA PENINGKATAN AKTIVITAS BELAJAR MATEMATIKA SISWA  
KELAS IX SMP SWASTA MEDAN PUTRI MELALUI PENERAPAN  
MODEL PEMBELAJARAN KOOPERATIF TIPE  
THINK PAIR SHARE (TPS) T.A 2013/2014**

**Ananda Irhamna Sartika (NIM. 409311004)**

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan aktivitas belajar siswa dengan pembelajaran Kooperatif tipe Think Pair Share (TPS) di SMP Swasta Medan Putri . Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas. Objek penelitian ini adalah meningkatkan aktivitas belajar matematika siswa melalui pembelajaran Kooperatif tipe TPS di kelas IX SMP Swasta Medan Putri. Subjek penelitian adalah siswa kelas IX yang berjumlah 25 orang.

Sebelum tindakan dilakukan terlebih dahulu dilakukan observasi berupa wawancara kepada guru kelas untuk mengetahui aktivitas belajar siswa. Dan pada observasi awal peneliti langsung menilai aktivitas belajar matematika siswa dalam mengemukakan pendapat, serta memperhatikan dan menanggapi pendapat orang lain. Hasil analisis data observasi aktivitas belajar matematika siswa dalam mengemukakan pendapat pada observasi awal sebesar 48,5%, aktivitas belajar matematika siswa dalam memperhatikan dan menanggapi pendapat orang lain sebesar 50%.

Pada siklus I lembar aktivitas disesuaikan dengan model pembelajaran kooperati TPS yaitu **think** (berpikir individu), **pair** (berdiskusi pasangan) dan **share** (presntasi) sebesar 60% dengan kriteria baik dan sangat baik. Pada siklus II aktivitas siswa berupa **think** (berpikir individu), **pair** (berdiskusi pasangan) dan **share** (presntasi) sebesar 76% dengan kriteria baik dan sangat baik.

Tingkat kemampuan guru mengelola pembelajaran baik, artinya adanya perubahan mengelola kelas dari siklus I ke siklus II. Pada siklus I peneliti mendapat nilai dalam mengelola kelas adalah 2,05 dengan kriteria kurang baik, dan pada siklus II peneliti mendapat nilai dalam mengelola kelas 3,1 dengan kriteria baik. Maka dari hasil penelitian dapat disimpulkan adanya peningkatan aktivitas belajar matematika siswa melalui penerapan pembelajaran kooperatif tipe think pair share pada materi tabung dan kerucut dikelas IX-1 SMP Swasta Medan Putri T.A 2013/2014.